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* Quand j’écris le participe passé, si 
je ne sais pas de quoi je parle, je 
n’accorde pas; sinon, j’accorde: 
J’ai mangé des tartes. 
Les tartes que j’ai mangées (…) 
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